Fuente de origen: ep social

Recta final para presentar candidaturas a los Premios Seres

La cuarta edición de los Premios Seres a la Innovación y el Compromiso Social de la Empresa, con los que se reconocen actuaciones sociales empresariales que sean innovadoras y estén alineadas con la estrategia de la compañía, afronta su recta final ya que el próximo 13 de junio finaliza el plazo de recepción de candidaturas.

Así, las empresas interesadas en participar podrán presentar su actuación antes de las 20:00 horas del 13 de junio, según recuerda la Fundación Seres. Las candidaturas que presenten las empresas deben ser actuaciones sociales cuyos beneficiarios sean colectivos en riesgo de exclusión.

El jurado tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación social en la estrategia, con independencia del tamaño o foco social de la empresa. Las bases y el resto de la documentación se pueden consultar en la web 'www.fundacionseres.org'.

http://www.europapress.es/epsocial/rsc/noticia-recta-final-presentar-candidaturas-premios-seres-innovacion-compromiso-social-empresa-20130603150208.html